

あっけし

# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 海 水中写真家中村征夫講演会 中での役割を学ぶ

8月27日、真龍小学校体育館において、第42回全国豊かな海づくり大会開催記念事業である水中写真家中村征夫講演会『海からのメッセージ』が開催され、約120人が会場に集まりました。

講演会では、世界中の豊かな海の写真やその解説、サンゴ礁や藻場などのそれぞれが果たす海中での役割について講演し、訪れた人々を楽しませました。

講演後には、中村氏の書籍販売やサイン会も行われ、参加者とふれあいながら、豊かな海について考えました。

また9月24日まで、厚岸情報館では中村氏の写真展も開催されていました。

## 迫 第35回厚岸町吹奏楽フェスティバル 力ある演奏で観客を魅了

9月10日、社会福祉センターにおいて『第35回厚岸町吹奏楽フェスティバル』が開催されました。

本フェスティバルには、厚岸中学校吹奏楽部、真龍中学校吹奏楽部、厚岸翔洋高等学校吹奏楽部、厚岸町吹奏楽団の4団体が出演し、日頃の練習の成果を発揮しました。

4年ぶりの4団体合同演奏では『第42回全国豊かな海づくり大会北海道大会』で演奏する『新祝典行進曲』ほか3曲を披露し、迫力のある演奏に会場は拍手で包まれました。



## 野 『野菜を食べよう！』ベジタブル測定会・パネル展 野菜を食べて健康になろう

9月5日から7日までの3日間、『ベジタブル測定会・パネル展』が開催され、約190人の参加がありました。

会場には、野菜に関するクイズなどが用意され、来場者は楽しみながら野菜についての知識を深めました。

ベジタブル測定会では、専用の機械に手のひらを30秒かざすだけで野菜の推定摂取量がわかるため、来場者からは「定期的に測定したい」「今は食べられても冬場の摂取が難しいため、工夫して野菜を食べたい」との話がありました。